

“

Die Zusammenarbeit mit Ray war die beste Wahl für die Renovierung unseres Hauses. Von Anfang an stellte er uns seine ganze Erfahrung in diesem Bereich zur Verfügung, indem er uns mit den besten Handwerkern in Verbindung brachte, uns bei der Auswahl der Materialien begleitete, uns Ideen und Konstruktionslösungen zur bestmöglichen Verwirklichung unserer Ziele lieferte und die Entwicklung der Arbeiten mit manischer Liebe zum Detail überwachte.

Darüber hinaus hat Ray es immer verstanden, seine extreme Professionalität mit einem freundlichen, umgänglichen und sehr zugänglichen Verhältnis zu verbinden und das stressige Klima, das während der Arbeiten entsteht, aufzulockern und aufzuheitern. Kurzum, er kümmerte sich um unsere Wohnung, als wäre es seine eigene.

Wir sind ihm sehr dankbar, dass er uns geholfen hat, und wir hoffen, dass er auch Ihnen beim Bau Ihres Traumhauses helfen kann!

Michele Puliga
Architekt